



八頭町関西事務所だより

令和6年春号

阪神タイガースWomen入団竹内くららさん(旧八東町)

今季から阪神タイガースWomenに入団し、プレーされている竹内くららさんに、竹内さん一家とお知り合いということで特別に八頭町会木下幹事が、意気込みや今後の目標を聞きました。



インタビュアー
八頭町会幹事 木下幸典

1月20日から練習に参加されていますが如何ですか？

チームの皆さんの野球に取り組み姿勢や意識の高さに学ぶことがたくさんあります。

目標は全日本女子硬式野球クラブ選手権と全日本女子硬式野球選手権の2冠達成です。

野球を始めたいきっかけは

5人きょうだいの末っ子で兄も姉も野球をしていたので、小学生で軟式を始め中学から硬式に転向しました。日本は女子野球W杯6連覇中で、女子の競技人口も増えてます。将来の夢をお聞かせください

女子野球はまだまだこれからのスポーツなので、将来的には生まれ育つ

た鳥取県の女子野球の普及発展に貢献し、女子日本代表として世界の夢舞台に立ちたいです。

大学院にも進まれるとのこと

高校の時に難病を発症し、現在も毎月、大病院で検査を受けながら病気を受け入れ真正面から向き合っています。この体験から、大学では柔道整復師コースを選択し、順天堂大学の院生として、難病を抱えるアスリートに焦点をあて健康とスポーツを医学的側面から研究しています。

野球と研究の二刀流に挑戦ですね。夢に向かって身体に気をつけて頑張ってください。応援しています。

ありがとうございます！よろしくお願ひします。



甲子園球場で意気込みを語った竹内くららさん

鳥取学出前講座開催 (株)北岡本店 保井常務が講師で登場！



講師の保井常務と熱心に聞き入る参加者の皆さん

平成30年、旧船岡中学校に北岡本店鳥取工場を開設。さまざまなキニールを企画販売され、右肩上がり成長中の(株)北岡本店。しかし、コロナ禍では大変な苦労も経験されたとのこと。また、数年前を振り返り、吉野まで吉田町長や当時担当されていた東口さんが誘致に来られた時のエピソードや、地元の雇用創出に貢献されたこと、将来展望とされ、八頭町産品とのコラボ等新商品の開発や、境港のある鳥取の地の利を生かした海外への販路拡大も視野に入れるなど企業の成長につながるお話に参加者は大いに聞き入りました。

石塚立雄さん写真展 「過去から未来へ」

心斎橋ピルゼンギャラリーにおいて3月15日から19日まで「石塚立雄写真展」が開催されました。石塚さんは八頭町在住、大阪での個展は初の開催となりました。若狭鉄道や花御所柿、麒麟獅子舞など鳥取ゆかりの作品が多数展示され、訪れた関西在住の鳥取県出身者や在阪の方々の郷愁を誘っていました。個展は鳥取でも開催される予定です。



心斎橋のギャラリーでの石塚立雄さん

発行元
八頭町関西事務所

〒530-0001
大阪市北区梅田1-1-3-2200
大阪駅前第3ビル22階
鳥取県関西本部内

【お問い合わせ】
八頭町関西事務所 山中
電話
090-1688-0308
Fax
06-6341-3972
Mail
kansai-yazu@opal.ocn.ne.jp

桂三風さん『桂慶枝』襲名決定 『明治以来の名跡復活』

皆さんにお馴染みの八頭町観光大使桂三風さんが2月に「五代目桂慶枝」を襲名されることが報道されました。報道を受け、八頭町会白岩会長がお祝いの気持ちを込め、角樽を贈呈。受け取った三風さんは「どこよりも早いお気持ちに大変感激しています」と話されました。今秋から、全国各地で襲名披露公演がスタートするとのこと。今後のさらなる活躍が期待されます。



襲名が決まった桂三風さんにお祝いの角樽を渡す白岩会長

イベント情報

●彦八まつり

日時 5月18日(土)19日(日)

11時～18時

場所 大阪市天王寺区

生國魂(通称いくたま)神社

最寄り駅 谷町九丁目

内容

上方落語協会による年1回のファン感謝デーで桂三風さんとともに八頭町産品等を販売

皆さんのお越しをお待ちしています！

田舎暮らし移住相談

「とっとり就職&移住BIG相談会」が2月10日(土)にAP大阪茶屋町で開催され、八頭町も相談ブースを設け、関西にお住まいの多くの方々から移住相談を受けました。

八頭町に空き家を残したままの方、知り合いに移住を希望される方、興味のある方はぜひ、お気軽にご相談されてみてはいかがでしょうか。

【問い合わせ(相談)】

(一般社団法人)YYP

Yearning for Yazu Project

住所 八頭郡八頭町日下部228-1

電話 080-38878-3658



「大阪でのとっとり就職&移住BIG相談会」

八頭町会員短信 Vol. ②

鳥歌花舞



田村憲二さん (旧河原町)

還暦でひょうご東条に移住しました。キャンピングカーで旅行中に運命的な出会いで仔犬を保護。3匹の犬を飼うことになりましたが、マンション規約違反になり借家に避難することに。犬の散歩中に偶然にも憧れの庭の広い家が売りに出たのを妻が見つけて移住を即決。甲子園口のマンション暮らしから田舎暮らしの始まりです。何よりも嬉しかったのは西宮生まれの妻が田舎暮らしを選んでくれたことです。しばらくはここで故郷を感じながら自分の人生を見つめるつもりです。実は名門ABCゴルフ倶楽部まで車で3分です。私には無理ですが、これも運命かな(笑)。

地域のソフトボールに関わって50年



石塚弘人さん (旧八東町)

「私は中学校の教師をしていました、その時に生徒が私の似顔絵を描いてくれました。その似顔絵を掲載させて頂きます。」

大阪の枚方に住んで半世紀近く。息子(33歳)が地域のソフトボール(以下、SB)チームに入ってから現在まで協会役員、そして、協会理事長としてSBに関わってきました。今はオフシーズンですが、日曜毎に市内のグラウンドで試合の運営をしています。市子連(子供会)が機能せず、少子化もあってSBをする子供も減少。ピーク時は市内50チーム以上あった男女小学生チームが、来年から男子のみの3チームです。SBだけでなく、多くのスポーツで子供会員が減っている。登下校時の子供の姿を見ていると「小さなあんこ型」が多いのではないかと思ってしまうのは、私の偏見のせいでしょうか…